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Entwicklung des Schwimmbads des HVB Clubs e.V. 

Antrag

Das Referat für Bildung und Sport wird gebeten, weitere Verhandlungen mit dem HVB Club e.V. 
bezüglich einer Sanierung sowie einer späteren gemeinschaftlichen Nutzung zu führen.

Begründung 

Die Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion zur Entwicklung des Schwimmbads vom 17.01.2018 hat 
ergeben, dass derzeit ohne eine Generalsanierung eine Wiederinbetriebnahme des Bades nicht 
möglich ist. Eine Sanierung und gemeinsame Nutzung durch verschiedene Vereine und den 
Schulsport wäre ein großer Gewinn für die sportliche Infrastruktur. Dazu können Beteiligungen bei 
der Sanierung und ein gemeinsamer Unterhalt beitragen. 

Daher sind weitere Gespräche erforderlich. 
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